

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu des hiérarques de l'Église copte



Le 9 décembre 2015, à l'église dédiée à l'icône de la Mère de Dieu « Joie-de-tous-les-affligés » rue Bolchaïa Ordynka, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu une délégation de l'Église copte.

La délégation, venue avec la bénédiction du Patriarche copte Théodore II participer aux cérémonies à la mémoire des victimes de l'attentat terroriste à l'origine de la catastrophe aérienne survenue dans les cieux du Sinaï, se compose du secrétaire général du Saint Synode l'évêque Raphaël du Caire-centre, de l'évêque Hilarion d'Ezbet El Haganah, de l'évêque Tadrous de Port Saïd, de Mohammed Raafat, ambassadeur de la République arabe d'Égypte en Fédération de Russie, du hiéromoine Thomas Ava Mina, représentant de la Communauté copte à Moscou. Le DREE était représenté à cette rencontre par le hiérodiacre Romain (Kisselev) et S. Alferov.

Le métropolite Hilarion a remercié le peuple égyptien en la personne de ses hôtes pour leurs

condoléances et pour la solidarité manifestée envers les parents et les proches des victimes.

Le Président du DREE a prié les délégués de transmettre au Patriarche Théodore les salutations et les meilleurs vœux du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, exprimant l'espoir que la collaboration de l'Église orthodoxe russe avec l'Église copte continuerait à se développer dans le cadre de la commission bilatérale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49939/>